

Conversa presidente cubano con eurodiputados que visitan nuestro país



Imágen: Prensa Latina.

La Habana, 2 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, dialogó este miércoles con una delegación de eurodiputados e integrantes de la agrupación La Izquierda, que visitan nuestro país.

De acuerdo con el noticiero de la televisión cubana, el mandatario los recibió en el Palacio de la Revolución e intercambiaron sobre temas de la actualidad nacional e internacional.

Con anterioridad, el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular -Parlamento-, Esteban Lazo, también conversó con el grupo en el Capitolio, sede del Legislativo.

La eurodiputada Sira Rego reconoció que el recrudecimiento del bloqueo económico de Estados Unidos contra Cuba, en medio de la pandemia, constituye un atentado contra los derechos humanos.

En declaraciones ofrecidas a la Asamblea Nacional, la también vicepresidenta de la agrupación La Izquierda, de la Eurocámara, remarcó que la política hostil es un instrumento de coerción que afecta no solo a la isla, sino también a otros pueblos del mundo.

Como parte de una invitación del Parlamento cubano, la delegación arribó al país el pasado lunes y desde entonces ha visitado sitios de interés histórico, social y cultural. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/284879-conversa-presidente-cubano-con-eurodiputados-que-visitatan-nuestro-pais>



Radio Habana Cuba